

## EDITORIAL

*Al comenzar la primera edición del año 2000 y pensar en el editorial, nos corresponde identificar la trascendencia que tiene el período histórico que vivimos como Humanidad, ante el nuevo siglo.*

*Los enfermeros enfrentamos el nuevo milenio fortalecidos, porque nuestra profesión se ha transformado en virtud de los cambios actuales, en las esferas tecnológicas, demográficas y epidemiológicas, lo que ha permitido examinar el estado de la práctica, enseñanza e investigación de la Enfermería en relación con las prioridades del Ministerio de Salud Pública para esta nueva era.*

*Con este fin la Sociedad Cubana de Enfermería convoca su IX Congreso del 29 de Mayo al 3 de Junio del año 2000, para unidos a un auditorio Internacional de Enfermeros y demás profesionales de Atención de Salud, analicemos el pasado y el presente, reflexionando sobre el futuro de la Enfermería.*

*Este importante evento brindará una extraordinaria oportunidad de desarrollo profesional: asistir a las sesiones de conferencias, participar en visitas profesionales a instituciones de salud, o sencillamente conocer enfermeros de diferentes países e intercambiar información con ellos.*

*La conferencia será acreditada como actividad de desarrollo profesional continuo. El Congreso tendrá como sede el Palacio de las Convenciones de La Habana, situado en el corazón de la Ciudad. Este lugar contemporáneo, tiene un entorno perfecto para el aprendizaje y la reflexión.*

*Los enfermeros cubanos estamos convencidos de que si compartimos ideas e intercambiamos experiencias, en el mundo habrá esperanza, solidaridad, vida y felicidad.*

*Estos son nuestros mayores deseos, queridos colegas. Los invitamos a participar de ellos como una forma de enriquecer y potenciar el proyecto de futuro, imprevisible, pero tenemos el derecho de diseñarlo.*

*Gracias  
Comité Organizador*